Internet-Adressen ö, ü und ä ab März

[22.12.2003] Nach Angabe der Registrierungsstellen in Deutschland, Österreich und der Schweiz werden ab März nächsten Jahres Internet-Adressen mit Umlaut möglich sein.

Wie die Registrierungsstellen für Domains in Deutschland, der Schweiz und Österreich - Denic, Switch und Nic.at - mitteilen, werden ab März 2004 mit der Einführung des neuen IDN-Standards (Internationalized Domain Name) Umlaute bei Web-Adressen möglich. Auf das "ß" werden die deutschsprachigen User allerdings weiter verzichten müssen. Auf ihrer Webseite informiert die Denic darüber, welche Buchstaben künftig in Domains erlaubt sein werden. Reservierungen nimmt die Frankfurter Registrierungsstelle nicht entgegen.

http://www.denic.de

Stichwörter: denic, Internet, Domain

Quelle: www.kommune21.de